



Neue Familienstudie bestätigt Familienpolitik der Union

Neue Familienstudie bestätigt Familienpolitik der Union
Familienpolitik von CDU/CSU ist richtig
Am Freitag hat das Bundesfamilienministerium eine Studie vorgestellt, die durch Befragungen von Eltern die 16 wichtigsten staatlichen ehe- und familienbezogenen Leistungen erforscht und analysiert hat. Dazu erklärt die familienpolitische Sprecherin der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Dorothee Bär: "Die Studie zeigt, dass die Familienpolitik von CDU/CSU richtig ist: Für die befragten Familien haben die familienbezogenen Leistungen überwiegend eine sehr hohe Bedeutung. Eltern mit Kindern unter sechs Jahren nutzen zu 99 Prozent zumindest eine familienpolitische Leistung, durchschnittlich nehmen sie sogar mehr als fünf Leistungen in Anspruch. Eltern mit schulpflichtigen Kinder werden zu 98 Prozent gefördert; sie nutzen im Durchschnitt vier Leistungen. Interessant und verständlich ist, dass die meisten Eltern die Leistungen besonders schätzen, die ihnen bar ausgezahlt werden, wie das Kindergeld oder auch das Elterngeld. Diese Bewertung der Eltern bestärkt uns in der Absicht, auch die neue familienpolitische Leistung, das Betreuungsgeld, bar an die Eltern auszuzahlen. Obwohl der Staat sehr viel Geld für familienunterstützende Leistungen ausgibt, sehen Familien weiteren Unterstützungsbedarf, vor allem bei Geringverdienern mit Kindern, Alleinerziehenden, Arbeitslosen und sozial Schwachen mit Kindern. Um zusätzliche Ausgaben finanzieren zu können, schlagen 75 Prozent der befragten Familien vor, Leistungen für Familien mit höheren Einkommen zu kürzen. Bemerkenswert ist, dass sich auch die Familien mit höherem Einkommen mit großer Mehrheit dieser Auffassung anschließen." Kontakt: CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-52267
Telefax: 030/227-56115
Mail: fraktion@cducsu.de
URL: <http://www.cducsu.de> 

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.